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Nukleare Proliferation: Wird die Menschheit überleben?
Nicht nur die Anzahl und Stärke von Atomwaffen nehmen zu, sondern auch die verrückten Menschen, die bereit sind, sie zu
benutzen. 

Gerald Flurry
27.11.2024

Nukleare Waffen vermehren sich. Noch schlimmer ist, dass unsere Welt zunehmend von Verrückten regiert wird, die sie gerne
einsetzen. Das Problem Nummer eins ist heute das Überleben der Menschheit – und es wird von Tag zu Tag größer. 

Dennoch sprechen Kommentatoren und Journalisten selten über dieses Thema. Es ist eindeutig das wichtigste Thema, das
wir diskutieren könnten, aber wir ignorieren es. 

Warum ist das so? Ein wichtiger Grund dafür ist, dass weder die führenden Politiker der Welt noch Wissenschaftler oder
religiöse Menschen eine Antwort haben.

Aber es gibt eine Antwort.

Ein existenzielles Problem
Die Welt hat im vergangenen Jahr schätzungsweise 92 Milliarden Dollar für Atomwaffen ausgegeben, das sind mehr als 10
Prozent mehr als im Jahr zuvor. Das bedeutet, dass die Welt etwa 2600 Euro pro Sekunde für Atomwaffen ausgibt! Diese
Zahlen sind erschütternd. 

Wohin soll das führen? Was bedeutet das für unser Leben? Was für eine Zukunft haben unsere Kinder? 
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Wenn nur eine dieser Atombomben auf eine Stadt fällt, würde dies eine totale Katastrophe verursachen und einen noch
schrecklicheren Atomkrieg auslösen. Die Folgen sind schwer zu ermessen. Deshalb sind unsere Medien und Politiker ständig
mit Nicht–Themen beschäftigt. Sie sind bereitwillig blind für diese gefährliche Realität!

Wenn Sie sich ansehen, wer heute Atomwaffen erwirbt, müssen Sie zustimmen, dass es kein wichtigeres, gefährlicheres und
dringenderes Thema für das Überleben der Menschheit gibt als dieses. Ich sage Ihnen, wir können es uns nicht leisten, dieses
Thema nicht zu diskutieren.

Wer hat diese Waffen?
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China baut sein Atomwaffenarsenal rasant aus und baut jedes Jahr schätzungsweise 100 Atomsprengköpfe! Ihr Ziel ist es, in
den kommenden zwei Jahrzehnten über ein wesentlich größeres und fortschrittlicheres Atomwaffenarsenal als die Vereinigten
Staaten zu verfügen, wie die Heritage Foundation erklärte.

Das ist entsetzlich! China wird von einem Diktator, dem Generalsekretär der Kommunistischen Partei Chinas Xi Jinping,
regiert, der sein eigenes Volk versklavt, einen Völkermord an einer ethnischen Minderheit begeht, mit der Invasion Taiwans
droht und in Nachbarländer eindringt. Sie bereitet sich sogar darauf vor, einen Krieg gegen die USA zu führen! Atomwaffen in
der Hand dieses Mannes sind eine tickende Zeitbombe!

Aber er ist nicht einmal die größte Gefahr für den Weltfrieden.

Russland hat mehr Atombomben, ist mit China verbündet und wird von einem noch skrupelloseren Diktator regiert: Präsident
Wladimir Putin. Wie ich in meiner Broschüre Der prophezeite „Fürst von Russland“ erkläre, prophezeit die Bibel, dass dieser
Mann für mehr Tote verantwortlich sein wird als jeder andere Führer in der Geschichte der Menschheit! Seit ich diese
Broschüre geschrieben habe, ist Putin in die Ukraine einmarschiert und hat viele andere Gräueltaten begangen. Aber das ist
erst der Anfang. Dieser Mann ist sich sicher, dass er Atomwaffen einsetzen wird!

Russland und China sind auch mit Nordkorea verbündet, das derzeit von einem höchst unberechenbaren Diktator regiert wird:
Kim Jong–un.

Nordkorea hat bewiesen, dass es in der Lage ist, seine Atomwaffen auf höchst gefährliche Weise einzusetzen. Es hat
interkontinentale ballistische Raketen gestartet, die alle amerikanischen Städte erreichen können! Am besorgniserregendsten
ist, wie der verstorbene Charles Krauthammer im April 2017 schrieb, dass „Nordkoreas Regime in höchstem Maße bizarr ist,
ein Einsiedlerkönigreich, das von einem seltsamen, absolut rücksichtslosen und höchst unberechenbaren Gottkönig geführt
wird. Auf Caligula können Sie sich nicht verlassen. Das Regime ist grausam und sektenartig, seine Leute sind roboterhaft.“ 

Was wird Kim Jong–un mit all den Atomwaffen tun, die ihm zur Verfügung stehen? Einige namhafte Experten, wie der
ehemalige cia–Analyst Robert L. Carlin und der Atomwissenschaftler Siegfried S. Hecker denken, dass er in den Krieg ziehen
wird. Andere sind anderer Meinung, aber in Wirklichkeit weiß es keiner dieser Experten, weil dieser „unberechenbare
Gottkönig“ so unberechenbar ist! 

China hat eine ziemlich große Kontrolle über Nordkorea. Aber wenn Sie sich Chinas Ziele ansehen, ist das keine beruhigende
Nachricht.

Außerdem teilt Kim Jong–un seine Nuklearmacht mit dem Iran, dem Land, das den Terrorismus am meisten fördert. Und der
Iran hat einen religiösen Führer, der noch „bizarrer“ ist als sein nordkoreanisches Pendant: Der Oberste Führer Ayatollah Ali
Khamenei. Er glaubt, dass eine nukleare Katastrophe die Ankunft seines Messias beschleunigen würde!

Irans fanatisches Regime hat wiederholt damit gedroht, Israel von der Landkarte zu tilgen und auch Europa und die USA zu
vernichten. Wenn man sie nicht bremst, werden sie ganz sicher Atomwaffen einsetzen, sobald sie genug davon haben, um
ihre Ziele zu erreichen. 

Der Iran und Nordkorea haben in mancher Hinsicht ein größeres Problem als jede andere Nation auf dieser Welt. Sie werden
von Menschen regiert, die sich an der Aussicht auf einen Atomkrieg erfreuen! Das ist die erschreckende Welt, in der Sie und
ich leben. 

Es ist zwar schon beängstigend genug, die Gefahr von Atomwaffen in den Händen von Verrückten zu sehen, aber die Gefahr,
die vom Herzen Europas ausgeht, muss uns ebenso beunruhigen. 

Ein großer Teil der gestiegenen Ausgaben für Atomwaffen im vergangenen Jahr war auf die teure Aufrüstung der in
Deutschland, Italien und anderen europäischen Ländern stationierten amerikanischen Atomwaffen zurückzuführen. Das wird
Amerika noch bereuen!

Italien und Deutschland wurden im vergangenen Jahrhundert von Verrückten regiert. Die Offenbarung 17 zeigt, dass diese
Wahnsinnigen das sechste Haupt eines schrecklichen Tieres waren, das einmal mehr auferstehen wird. Europa wird von 10
Königen oder Wahnsinnigen beherrscht werden, die glauben, es werde ihr Recht sein, Nationen zu erobern! Tatsächlich
offenbart die Offenbarung 13, dass sie den Drachen, Satan dem Teufel, anbeten werden und von ihm bevollmächtigt werden.
Das ist die höchste Form des Wahnsinns!

Das ist ein viel zu großes Problem, als dass es ein Mann oder eine Gruppe von Männern lösen könnte. Es ist eine
erschreckende Tatsache, dass wir auf das schlimmste Leid zusteuern, das es je auf diesem Planeten gab! 

Der einzige Weg, sich diesem Problem zu stellen und es zu lösen, besteht darin, zu Gott zu schauen. Es gibt eine echte
Lösung! Gott gibt sie uns in der Bibel, wenn wir nur auf ihn hören und uns ihm unterwerfen .

Gottes Wort redigieren
Einige Menschen erkennen, dass nicht nur die Nationen, sondern auch die Menschheit selbst die Hilfe einer höheren Macht
benötigt. Während einer kürzlichen Krise haben zum Beispiel mehrere Prediger auf Antworten in einer bestimmten Bibelstelle
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hingewiesen. Aber sie haben etwas ausgelassen. Und was sie ausgelassen haben, ist der Grund wir können dieses Problem
Nummer eins nicht lösen und ignorieren es stattdessen einfach! 

„Siehe, wenn ich den Himmel verschließe, dass es nicht regnet, oder die Heuschrecken das Land fressen oder eine Pest
unter mein Volk kommen lasse und dann mein Volk, über das mein Name genannt ist, sich demütigt, dass sie beten und mein
Angesicht suchen und sich von ihren bösen Wegen bekehren, so will ich vom Himmel her hören und ihre Sünde vergeben
und ihr Land heilen“ (2. Chronik 7, 13–14). Dies ist die vollständige, ungekürzte Passage aus der Bibel.

Die Prediger, die sagten, dass wir Gott um Hilfe bitten müssen , haben diesen Teil zitiert: „[U]nd dann mein Volk, über das
mein Name genannt ist, sich demütigt, dass sie beten und mein Angesicht suchen“. Sie zitierten auch diesen Teil: „so will ich
vom Himmel her hören ... und ihr Land heilen.“ Das ist es, was Mike Pence in seinen Wahlkampfreden 2016 tat: Er legte
seinen Amtseid als Vizepräsident auf der Familienbibel von Ronald Reagan ab, die mit genau diesem Vers aufgeschlagen
war.

Aber diese Führer, wie Pence, haben absichtlich und sich von ihren bösen Wegen bekehren“" und „ihre Sünde vergeben“
ausgelassen! 

Politische Führungskräfte und sogar religiöse Führungskräfte vermeiden dieses Thema, und selbst wenn sie diesen sehr
klaren Vers zitieren, der für uns heute sehr relevant ist, lassen sie kühn die Tatsache weg, dass wir sündigen und uns von
unseren bösen Wegen abwenden!

Und das sind genau die Worte, die wir beherzigen müssen, um nicht nur uns selbst und unsere Nation, sondern die gesamte
Menschheit zu retten – doch selbst die Prediger weigern sich, diese Worte zu sprechen!

Während Amerika und die Welt mit diesem monströsen Problem des menschlichen Überlebens konfrontiert sind, sagen die
Prediger den Menschen einfach, sie sollen sich demütigen und beten: Offenbar fühlen sich die Menschen gut und religiös,
wenn sie das tun. Aber den wichtigsten Teil haben sie ausgelassen: die Reue! Wir stehen vor einer Katastrophe, und doch
verstecken wir uns davor, wie kleine Kinder es tun würden.  

Das ist keine Lösung für diese Krise! Doch sie kann gelöst werden. Das sagt Vers 14. Gott hat in vielen Prophezeiungen
gesagt, dass Er die Völker retten wird, aber nur, wenn sie bereuen.

Die Notwendigkeit der Reue
Reue ist eine der Hauptbotschaften nicht nur in 2. Chronik 7, sondern in der ganzen Bibel. Im Alten und im Neuen Testament
geht es um die Abkehr von der Sünde und die Überwindung der Schlechtigkeit, nicht nur bei anderen, sondern auch bei uns
selbst. Doch die heutigen Prediger sprechen nicht einmal darüber. 

Ja, wir müssen uns von unseren bösen Wegen abwenden und uns unsere Sünden vergeben lassen!

Was bedeutet es, die Sünde zu bereuen? 1. Johannes 3, 4 sagt uns, dass Sünde die Übertretung des Gesetzes ist. Das
bedeutet, dass Gottes Gesetz Recht und Unrecht offenbart, nicht unsere eigenen Überlegungen oder Gesetze oder
irgendetwas anderes. Wir müssen bereuen, Gottes Gesetz gebrochen zu haben! Aber auch das wollen die Prediger nicht
lehren: Sie lehren stattdessen, dass Jesus Christus das Gesetz für uns gehalten und das Gesetz tatsächlich abgeschafft hat.
Das ist nicht biblisch! Gott erwartet von uns, dass wir es bereuen, gegen Sein Gesetz verstoßen zu haben und – mit Seiner
Hilfe – Sein Gesetz zu halten. Das ist es, was es bedeutet, sich von unseren bösen Wegen abzuwenden.

Dies ist nicht nur eine religiöse Lehre. Das ist die Wahrheit der Bibel und die Realität, mit der wir konfrontiert sind. 

Wie eine Nation das Ruder herumreißen kann
Die antiken Vorfahren der Deutschen waren ein Volk namens Assyrien. Die Hauptstadt des Assyrischen Reiches war Ninive.
Gott schickte einen Propheten in die Hauptstadt, um die Assyrer zu warnen, sich von ihren bösen Wegen abzuwenden. Er
warnte, dass er sie zerstören wird, wenn sie nicht bereuen. Der Prophet Jona überbrachte ihnen schließlich diese Botschaft,
und siehe da, sie bereuten tatsächlich! Es ist das einzige Mal auf dieser Erde, dass eine nicht–israelitische Nation dies jemals
getan hat, und es waren die Assyrer! 

Hier gibt es große Hoffnung. Gott berichtet im Buch Jona von der Reue Ninives, um uns zu zeigen, dass Er eine Nation
gerettet hat, weil ihr Volk bereut hat! Ihre Führer haben sie dazu gebracht, und sie haben ihre Probleme gelöst und ihr Land
gerettet! 

Es gibt eine Lösung für diese schrecklichen Bedrohungen. Selbst jetzt würde Gott die Nationen retten, wenn sie nur auf Seine
Warnung hören würden. 

Die modernen Assyrer in Deutschland sind im Begriff, eine bestimmte dunkle Rolle in der biblischen Prophezeiung zu erfüllen.
Sie haben zwei Weltkriege angezettelt und sind dabei, einen dritten zu beginnen. Die Vereinigten Staaten sind ein nato–
Verbündeter von Deutschland. Außerdem verschafft es den deutschen Kampfflugzeugen Zugang zu den deutschen
Atomwaffen. Sie hat diese Waffen kürzlich aufgerüstet. Wenn die modernen Israeliten in Amerika und anderen Nationen nicht
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bereuen, werden diese Waffen gegen uns gerichtet werden! 

Die Bibel warnt, dass Gott in der Tat einen Atomkrieg zulassen wird, um die Menschheit zu bestrafen, wenn wir uns weigern,
von unseren bösen Wegen umzukehren. Aber Er verspricht, dass Er eingreifen wird, bevor die Menschheit sich selbst
vernichtet. 

Wir stehen vor den Folgen unserer Sünden. Wir haben alle gesündigt und sind alle Sünder. Wir sollten uns nicht schämen, zu
bereuen, denn das ist unsere einzige Hoffnung, sowohl physisch als auch geistlich. 

Gott sagt, dass Er nicht will, dass sich die Menschen bis zu ihrem Tod in ihrer Schlechtigkeit suhlen. Er möchte, dass wir uns
von den Sünden abwenden, die solchen Probleme in unserem Leben schaffen! (Hesekiel 33, 11). Er hat enorme Pläne für die
Menschheit und kann diese erst umsetzen, wenn wir bereuen.

Die Lösung
Der verstorbene Winston Churchill sagte: „Die Menschheit war noch nie in dieser Lage. Ohne sich in der Tugendhaftigkeit
nennenswert verbessert zu haben oder eine klügere Führung zu genießen, hat sie zum ersten Mal die Werkzeuge in die
Hand bekommen, mit denen sie unfehlbar ihre eigene Vernichtung erreichen kann.“

Aber das Problem ist heute noch schlimmer. Unsere Moral und unsere Standards sinken ständig. Die führenden Politiker der
Welt handeln immer aggressiver und haben immer weniger Urteilsvermögen. Wenn die Menschheit diesen Weg weitergeht,
wäre die ultimative Errungenschaft des Menschen die Selbstauslöschung. Globaler Selbstmord! Kosmozid! 

Jesus Christus prophezeite: „Denn es wird dann eine große Bedrängnis sein, wie sie nicht gewesen ist vom Anfang der Welt
bis jetzt und auch nicht wieder werden wird. Und wenn jene Tage nicht verkürzt würden, so würde kein Mensch gerettet
werden; aber um der Auserwählten willen werden diese Tage verkürzt“ (Matthäus 24, 21–22). Das ist ein unverbrüchliches
Versprechen von Gott! 

Das Problem des menschlichen Überlebens wird gelöst werden, aber nur, weil Jesus Christus kommen und den Krieg
beenden wird, bevor alles Menschenfleisch tot ist! 

Jesus warnte uns, auf diesen kritischen Moment zu achten: „An dem Feigenbaum lernt ein Gleichnis: Wenn seine Zweige
jetzt saftig werden und Blätter treiben, so wisst ihr, dass der Sommer nahe ist.
33 Ebenso auch: Wenn ihr das alles seht, so wisst, dass er nahe vor der Tür ist“ (Verse 32–33). Diese weltbewegende Krise
steht vor der Tür! Achten Sie darauf? Ist Ihnen klar, wie ernst das Weltgeschehen ist? Diese Wahrheit finden Sie direkt in
Ihrer Bibel.

Werden Sie handeln und zu bereuen, bevor es zu spät ist?

„Eine kleine Herde“
In Lukas 12, 32 sagte Jesus Christus: „Fürchte dich nicht, du kleine Herde! Denn es hat eurem Vater wohlgefallen, euch das
Reich zu geben.“ Gott liebt die Menschen und ist begierig darauf, uns in das Reich Gottes zu bringen. Er sandte Jesus, um zu
sterben und wieder aufzuerstehen, um Seine wahre Kirche – die „kleine Herde“ – zu gründen und den Menschen die
Möglichkeit zu geben, sich von ihren bösen Wegen abzuwenden, Vergebung ihrer Sünden zu erlangen und Gottes
vollkommenes, heiliges Gesetz zu halten. 

Als Jesus Christus auf der Erde war, wurden nur 120 Menschen berufen und bekehrt – in der Tat eine „kleine Herde“!
(Apostelgeschichte 1, 15). 

Heute akzeptieren viele Prediger, dass Jesus Christus der Sohn Gottes ist, aber sie sagen, Er habe das Gesetz Gottes
abgeschafft, und sie zitieren entscheidende Bibelstellen falsch, anstatt zu bereuen und sich diesem Gesetz zu unterwerfen!
Gottes wahre Kirche weiß nicht nur, wer Jesus Christus ist, sondern verkündet auch Seine Botschaft. Diese Kirche existiert
auch heute noch, und sie ist immer noch eine „kleine Herde.“ 

Viele Verse, darunter auch Aussagen von Christus Selbst, prophezeien, dass es viele falsche Kirchen und falsche Prediger
geben wird, die zwar zugeben, dass Jesus der Christus war (Matthäus 24, 1–5), die aber nicht Seine Botschaft lehren.

Christus sagte auch: „Selig ist der Knecht, den sein Herr, wenn er kommt, solches tun sieht. Wahrlich, ich sage euch: Er wird
ihn über alle seine Güter setzen“ (Lukas 12, 43–44). Wenn unser Herr kommt – wenn Jesus Christus zurückkehrt – müssen
wir aktiv an seinem Werk beteiligt sein!

Wenn wir uns Gott durch Reue und Gehorsam gegenüber Seinem Gesetz unterwerfen, wird Er uns nicht nur als Seine „kleine
Herde“ leiten, sondern uns das Reich Gottes geben und uns Herrscher  über alles machen, was Er hat: das ganze Universum!
Das ist dein menschliches Potenzial — nicht das Böse und Tod in einem nuklearen Weltkrieg!

Sie können Ihr wunderbares menschliches Potenzial nicht ausschöpfen, wenn Sie nicht zuerst Ihre schlechten Gewohnheiten
anerkennen, sich von ihnen abwenden, Ihnen Ihre Sünden vergeben werden und Sie dann – mit Gottes Hilfe – Gottes
wunderbares Gesetz einhalten. Aber wenn Sie das tun, ist das erst der Anfang Ihrer unglaublichen Zukunft!
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